

Freundeskreis Waterlooville

07.03.2017 10:33



—

27 Mitglieder nahmen an der Jahreshauptversammlung des Freundeskreises Waterlooville am 2. März im Bürgerhaus teil. Der jüngste Freundeskreis von Henstedt-Ulzburg besteht 2017 nun schon seit neun Jahren.

Mirja Kahle, die erste Vorsitzende, begrüßte die Mitglieder und die anwesenden Gäste. Dann wurden Grußworte von der stellvertretenden Bürgermeisterin Elisabeth von Bressendorf, in Vertretung des Bürgermeisters, und Siegfried Ramcke im Namen der Freundeskreise Wierzchowo, Maurepas und Usedom gesprochen.

Mirja Kahle gab dann einen kurzen Abriss der Aktivitäten des vergangenen Jahres – hierbei waren besonders das Dinner for Many im Gutshaus Kaden, der Besuch der Freunde aus Waterlooville und der Afternoon-Tea im Schlossgefängnis in Barmstedt zu erwähnen. Dann wurde der neue Vorstand gewählt. Ihm gehören jetzt Mirja Kahle als 1. Vorsitzende, Kai Schmidt als 2. Vorsitzender, Reinhard Schlichtenberg als Kassenwart, Sylvina Lübbert als Schriftführerin, Uwe Hiller als 1. Beisitzer, Jenny Steenbuck als 2. und Gisela Leese als 3. Beisitzerin an, außerdem Joachim Süme als Ehrenvorsitzender und

Else Quade und Dr. Per Klümper als Kassenprüfer.

In diesem Jahr finden wieder diverse Veranstaltungen statt, aber das Hauptereignis wird der Besuch in Waterlooville vom 25. bis 28. August sein. Zum Glück hat die Entscheidung für den BREXIT die bestehenden Freundschaften nicht berührt und die Mitglieder freuen sich schon sehr auf den inzwischen vierten Besuch in Waterlooville.

Wer Interesse an England, der englischen Kultur und / oder der englischen Sprache hat, kann sich gerne in unserer Homepage <http://hu-friends.de/page/waterlooville.php> informieren. Der Freundeskreis freut sich über jedes neue Mitglied.